

いつも新鮮なお野菜をありがとうございます。
本日届きました箱を子どもたちと一緒に開けてみました。
子どもたちには
「秋のお野菜は何かな？」と尋ねると、
「お芋じゃないの」
「たけのこかな」
「トマトは夏の野菜だし・・・」
「人参や大根なんじゃないの・」
などなどいろいろな言葉が飛び交っていました。
1番先に目にしたのは、ピーマン。



「わ〜っいっぱいあってすご

い!!!
園長先生が「生でピーマン食べられるんだよ」
えー？



そして園長先生がパリパリ食べると
子どもたちも真似をしてそのまま丸かじり。



「辛くなくっておいしい」

「あまーい」

「本当だ！」

・・・嬉しくて楽しい時間を過ごしました。

本当は給食にでるお野菜の苦手さんも

率先して「おいしい～」と食べていたのを回りの先生方が
みて驚いていました



今日お迎えにきたときにお家の人に
お知らせしたいと思います。

新鮮なお野菜と嬉しい時間を過ごせましたことに感謝いたします。
移り変わりの季節です。
皆さまのご健康が守られますように、
お祈りいたします。

2014年10月21日 原町聖愛保育園 主任保育士 高田公恵